
протокол м 2

заседания комиссии ,

по противодЕЙствию коррупц ии в мАдоу}{ь4 << ромашка>>

18 января 2017
,9. Ч.ерданцево

Присутствовали:

КадникоВа С.Г. - заведуЮщий МАдоУ J\Ъ4, председатель комиссии,
КатюжинскаЯ заместитель заведующего, заместитель председателя
Л.А. комиссии,
Кретова 1\4.п. - воспитатель мАдоУ, секретарь комиссии,

члены комиссии:
топорищева -воспитателъ подготовительной группы
н,г.
I\{исюра А.Н - член родителъского комитета, художественный руководитель

Черданского ЩК.

кворум имеется. Заседание комиссии ачитается открытым.
Повестка дня
i. Рассмотрение и принятие ГIланаработы комиссии на2017 год.
2. Мониторинг изменений действующего законадательства в области

противодействия коррупции.
3.обеспечение наJтичия в МАщоу Хtурнала учёта сообщений о совершении

коррупционныхправонарушениях работниками МАfiоу Jф4.
По первому вопросу слушали Катюжинскую л.А., которая познакомила

присутствующих с планом работы комиссии.
Решили: Принять план работы по противодействию коррупции на2017 год. с

Голосовали: ((за)) - 5 чел., (против)) - нет, (воздержаJIись)> - нет.
по второму вопросу слушали Кадникову с. г. которая довела до

присутствующих Приказ уо Асго ( о комплексе мер , направленных на
недопущение незаконных сборов денежных средств с родителей обучающихся
образовательных организаций СГО>

решили: Принятъ к сведению и использоватъ в практической деятельности
поло}кения

Голосовали: ((за)) - 5 чел., (против) - нет, ((воздержаJIись) - нет.
[Io третьемУ вопросУ слушалИ КретовУ м.П , которая показала наличие и
веление <хtурнала учёта .сообщений о совершении коррупционных
правонарушениях)
решили: Принять к сведению и использовать в практической деятельности
инфорплацию

Голосовали: (за)) - 5 чел., (против)) - нет, (воздержались)) - нет.
все вопросы повестки дня обсу.25дены. Заседание комиссии считается

закрытым.

Председатель комиQсии
Секретарь комиссии

С.Г. Кадникова
М.П. Кретова


